



Gouvernement du Canada

Government of Canada

Commission des champs
de bataille nationaux

The National Battlefields
Commission

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Kiosque Edwin-Bélanger La 19^e saison musicale prend son envol le 11 juin

Québec, le 31 mai 2011 – La Commission des champs de bataille nationaux est fière de lancer sa 19^e saison estivale de spectacles gratuits sur les plaines d'Abraham. À compter du 11 juin prochain, la nouvelle programmation musicale du kiosque Edwin-Bélanger prendra son envol et promet 30 soirées fortes en émotions et en chansons. En effet, du 11 juin au 3 juillet et du 21 juillet au 21 août 2011, chants, sonorités et rythmes bigarrés feront vibrer le Kiosque, situé tout juste à l'est du Musée national des beaux-arts du Québec. Un site enchanteur alliant musique et nature dans un décor des plus exceptionnels.



Guy Dussault au micro et Jean-François Lambert à la direction musicale de l'*Abraham Band* seront de retour pour animer les deux spectacles appelés *Variétés du Kiosque*. Accompagnés par l'orchestre maison, des chanteurs invités se réuniront tantôt autour du piano afin d'offrir une prestation exclusive et tout à fait inoubliable aux mélomanes. Giorgia Fumanti, Corneliu Montano et Jeanick Fournier se retrouveront sur scène pour la première escale et feront briller l'art lyrique. Lors du second spectacle, Jean Ravel, Véronique Claveau et Moran prendront le relais et livreront avec brio une performance empreinte de complicité.

Une programmation grandeur nature

Du jeudi au dimanche, jazz, blues, musiques du monde et chansons populaires convergeront vers cette scène extérieure unique, une véritable oasis de verdure en pleine ville. Cette année, le Kiosque fera relâche durant le Festival d'été de Québec, étant donné l'affluence importante en ville et afin d'éviter de multiplier l'offre culturelle.

Le premier rendez-vous du Kiosque, avec Audrey Gagnon, charmera les spectateurs dès le 11 juin. L'ex-académicienne ouvrira le bal pour une kyrielle d'artistes talentueux et reconnus qui se succéderont durant la belle saison. Si la fête se veut à l'honneur avec LaTourelle Orkestra, Les Batinses viendront à leur tour captiver la foule. Le blues et le jazz, quant à eux, brûleront les planches à la manière de Misses Satchmo et d'Adam Karch. Plusieurs sommités de la musique seront particulièrement saluées au Kiosque lors d'hommages : Eric Clapton, Édith Piaf, Johnny Cash et Dalida.

Si le chant lyrique captive, il sera sûr de plaire grâce à Trois3, Soraya Benitez et Sabrina Ferland. Les amateurs de swing et de musique de charme ne seront pas en reste avec les prestations d'American Crooner et de Frank Maranda And Swing Factory, qui clôtureront avec éclat une saison exceptionnelle de concerts tout aussi divertissants qu'enivrants. Une magnifique brochette d'artistes donne rendez-vous au public dès 20 h.

Parce que c'est dans notre nature

Par souci environnemental et afin de préserver cet héritage unique pour le bénéfice des générations futures, le parc prend un virage encore plus vert cette année. Le public est invité à se joindre à lui, tous les efforts comptent! Voilà pourquoi la Commission des champs de bataille nationaux imprimera moins de dépliants et invite les intéressés à consulter la programmation du kiosque Edwin-Bélanger en ligne. Photos et descriptions plus détaillées des artistes seront accessibles dès le 1^{er} juin prochain au www.lesplainesdabraham.ca.

Les soirs de spectacle, les spectateurs sont appelés à venir à pied, à prendre l'autobus, à faire du covoiturage ou pour 7 \$, à garer leur véhicule à proximité du Kiosque. Un préposé au stationnement attendra les automobilistes à la tente verte dès 18 h en semaine et dès 17 h la fin de semaine. L'entrée se fera via l'avenue Wolfe-Montcalm, face au Musée, direction kiosque Edwin-Bélanger.

Et nouveauté, suivez le kiosque Edwin-Bélanger sur



Edwin Bélanger

Construit dans les années 1991-1992 et inauguré en 1993, le kiosque Edwin-Bélanger a été baptisé du nom d'une personnalité intimement liée à la vie musicale de la région de Québec. Violoniste, altiste, chef d'orchestre, arrangeur, compositeur et professeur, le capitaine Edwin Bélanger a connu une vaste et riche carrière. Né à Montmagny le 18 novembre 1910 et décédé le 14 janvier 2005, Edwin Bélanger a présidé aux destinées de grands orchestres tels que le Cercle Philharmonique de Québec (qu'il fonda en 1935 et dirigea pendant 7 ans), l'Orchestre Symphonique de Québec (1942-51) et La Musique du Royal 22^e Régiment (1937-61), qui acquit une réputation internationale très enviable sous sa direction.



www.lesplainesdabraham.ca

(onglet « Kiosque Edwin-Bélanger » de la section « Activités et expositions »)

Ligne info-spectacles : 418 648-4050

(concerts de la semaine)

- 30 -

Information et entrevues :

Marie-Eve Carpentier
adjointe aux communications
418 648-4801
marie-eve.carpentier@ccbn-nbc.gc.ca



*Nous sommes engagés
dans le développement durable*